
 様々な層から広く意見を吸い上げる試みが何かしら必要と思います。

・9月議会に限った話ではありませんが、質問内容に偏りを感じました。 貴重なご意見ありがとうございます。ご指摘いただい

た内容については議員で共有いたします。

・「一般質問」の欄は文章が多すぎ。もっと簡潔に出来ないか。 分かりやすい紙面づくりを心掛けます。

 議会だより（242号）について

・もう少し町⾧との議論の応酬が議員の方々にあっても良いのではないかと思いま

貴重なご意見ありがとうございます。ご指摘いただい

た内容については議員で共有いたします。

 した。また、国の施策に対して町レベルの施策としての落とし込みが弱いのでは

 ないかと思います。多くの懸念の声が上がっているワクチン問題、移民問題など

   した。国会中継では見たことがあるのですが。

瑞穂町議会にも「パネル等取扱要綱」があります。

そのルールに準じて運用しており、使用することは可

能です。今後も研究を重ねてまいります。

議会モニター 意見集約（令和6年第3回定例会分）

・できればフリップなど使えれば見る人にはわかりやすいのではないかと感じま

 

回 答

 一般質問について

意 見・提 言・感 想 等

 国まかせではなく町としての検証、対策など国とは違う角度から所見を伺うなど

 議員の方々には”追及”の姿勢を見せて頂きたいと思いました。

 議会だより全般について

ご意見ありがとうございます。今後も皆様が興味を持

てるような内容を心掛けます。

・ＷＥＢ化もしており、読みやすく丁寧に作られていると感じました。

 反面、参画を期待する若い世代の興味を持てる内容が少なく思いました。

・一般質問を減らし、まちなか会議や視察研修などのテーマ性があるものを増し

 たらどうか。

・一般質問においての議員の方々の質疑を町⾧・職員の所見を問うという形だけ

議会だよりは、議会全体の活動を中心に掲載せさせて

いただいています。ご理解お願いします。

 ではなく、その質疑に対して議員の方々がどの様に活動されているのか、その

 過程をお一人ずつでもブログの様な形式で綴っていく様な、それぞれ議員の方

 々の想いや活動が伝わるような工夫も有りかなと思います。


